
Jörg Vogel
SPD-Fraktion
im Jenaer Stadtrat

Oberbürgermeister der Stadt Jena

Jena, 27. Oktober 2020

Anfrage zur 16. Sitzung des Stadtrates am 11. November 2020

Hier: Stand der Vorbereitung zur Weiterführung der kommunalen Schulen

aus dem Schulversuch „ESOpP“ in kommunaler Trägerschaft

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Stadtrat hat im Juli 2020 folgenden Beschluss gefasst:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bis zum 31.12.200 die rechtlichen, finanziellen und 
organisatorischen Voraussetzungen zu sichern, um die kommunalen Schulen in Jena nach 
Beendigung des Modellversuch SOEpP als kommunale Schulen weiterzuführen.
Insbesondere sind Verhandlungen mit dem Land zu führen, damit dies keine zusätzlichen 
Belastungen des städtischen Haushalts zur Folge hat. (Vorlage: 20/0518-BV)

Das neue Thüringer Schulgesetz erlaubt im § 34, dass Lehrer auch kommunale 

Bedienstete sein können. Die Refinanzierung dieses Personals ist im Schulgesetz 

allerdings nicht geregelt.

Ich frage heute:

Gibt es systematische Gespräche mit den zuständigen Ministerien zur Umsetzung

dieses Stadtratbeschlusses?

Welche Knackpunkte werden offenbar?

Ist eine Regelung zur Refinanzierung des Personals in Aussicht gestellt?

Beste Grüße

Jörg Vogel


